

2年生だより

# 夢の宅配便

2年学年主任  
水野 審代治

## 今月の目標…友情

“友情”。  
～鎌倉・運動会で創り出す絆～

2年生の昇降口の壁に今月の目標が貼ってあります。今月は、学年目標の「友情・協調・貫徹」の友情を重点項目に選び取り組んでいます。目標のポスターは2組の福原さんと長谷川さんが書いてくれました。水玉と青の模造紙に書いてくれました。初夏に貼るポスターらしく、涼しげでとても良いと思います。

今日は、初めての学年練習がありました。3時間目の開始のチャイムと同時に始めたかったのですが、体育委員長の川合君が何度も「整列してください。整列したら座ってください。」と全体に呼びかけていました。しかし、川合君の指示になかなかみんなが従わなかつたので結局、整列に3分もかかってしまいました。  
並ぶのではなく、並ばされている状況でした。

前に出ている人は、指示が通らないと不安になって自信を失ってしまいます。前に出て説明している生徒が嫌な思いをしないように、それぞれが自主的に行動しましょう。友達に協力することそれこそが友情だと思います。



## 友達のために、協力

全員リレーの練習をしましたが、クラスによっては休みが多くて、欠席者のところを誰かが補充しなければならない状況でしたが、複数回走って休んだ人のところを埋めている人が何人かいました。こういう人の気持ちが大事だなと思いました。ありがとう！